

Zentral-Dombau-Verein zu Köln

Wer mithelfen will, den Kölner Dom vor dem Verfall zu retten und ihn künftigen Generationen zu erhalten, sollte Mitglied des 1842 gegründeten **Zentral-Dombau-Vereins** werden. Den Vereinsmitgliedern wird das Jahrbuch des Vereins, das traditionsreiche »Kölner Domblatt«, kostenlos zugesandt. Es enthält einen ausführlichen Bericht über die Wiederherstellungsarbeiten, außerdem Beiträge zur Kunst- und Geistesgeschichte des Domes und seiner Ausstattung, zur Ausgrabung unter dem Dom sowie zur Schatzkammer und Dombibliothek.

Der jährliche Mindestbeitrag beträgt

- € 20,- für Einzelpersonen,
- € 15,- für Schüler und Studenten und
- € 60,- für juristische Personen (Firmen, Behörden usw.).

Spendenkonto:

Commerzbank AG Köln
IBAN: DE51 3704 0044 0508 7655 00
BIC: COBADEFFXXX

Friends-of-Cologne-Cathedral-Society

Anyone who would like to help saving Cologne Cathedral from dilapidation and preserving it for future generations should join the **Friends-of-Cologne-Cathedral-Society**, which was founded in 1842. Members receive a free copy of the Society's yearbook, the traditional »Kölner Domblatt«. It contains a detailed report on the restoration work together with articles on the art and history of the Cathedral, its appointments, on the excavations beneath the Cathedral and on the Cathedral Treasury and Library.

The minimum annual membership contribution is

- € 20,- for private individuals,
- € 15,- for students and
- € 60,- for corporate bodies (firms, authorities etc.).

Donations can be made to the Society's account:

Commerzbank AG Köln
IBAN: DE51 3704 0044 0508 7655 00
BIC: COBADEFFXXX

Beitrittserklärung / Membership Declaration

(Bitte füllen Sie das Formular aus und schicken es an unten stehende Adresse.
Please complete the membership declaration and send it to the address below.)

Zentral-Dombau-Verein zu Köln

Komödienstr. 6-8
50667 Köln
Tel. 0221/135300
Fax 0221/1390465
zdv@zdv.de
www.zdv.de

Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Zentral-Dombau-Verein zu Köln mit einem Jahresbeitrag in Höhe von

€

I hereby declare my membership of the Friends-of-Cologne-Cathedral-Society and wish to make annual contribution of

€

Name

Beruf / Occupation *

Geburtsdatum / Date of Birth *

Straße / No, Street

Wohnort / Town

Land / State, Country

Datum / Date

Unterschrift / Signature

(* freiwillige Angaben des Unterzeichnenden / voluntary declaration of the undersigned)